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会⾧ 相澤 陽子

12月7日に第4回実行委員会が開催されました!

相澤会⾧より

平日のお忙しい中ありがとうございます。
先日開催された学芸会を拝見しましたが、子供たち全員が一生懸命練習してきたことが伝わり、本当
に感動しました。学芸会に向けてサポートしてくださった先生方にも大変感謝しており、頭が下がる思い
です。
笹幡フェスティバルでは、数年ぶりに中幡サンバを披露しました。コロナの影響により、ここ最近はサンバを
披露する機会が無くなっていましたが、今回音楽の先生にご協力いただき、音源を復活させることができ
ました。地域のＯＢ・ＯＧの方々からも披露してほしいとのお声をいただいていたので、本当に良かったで
す。今後はコロナ前の行事がどんどん復活してくるかと思いますが、今の時代に合わせて変えるべきところ
は変えながら、皆さまと協力していきたいと思っています。

清水校⾧先生より

中幡っこフェスタ、笹幡フェスティバル共にご協力いただきありがとうございました。自粛していた学校行
事や地域行事が復活し、子供たちは非常に喜んでおります。
学芸会では、全校児童が体育館に集まり、声を出して笑ったり、観客の反応を見ながら演じることがで
きたことは非常に有意義でした。ご家庭での健康管理・衣装の準備等のご協力に感謝申し上げます。
インフルエンザやコロナには注意しながら、冬休みまで元気に過ごしていきたいと思います。
11月後半、HOME＆SCHOOLにて配信しました「シブヤ未来科」に関してですが、現在3年生～6
年生は、「総合的な学習の時間」をシブヤ未来科として学習しています。次年度はこのシブヤ未来科の
学習時間をさらに拡大させ、より発展的に子供の発想を活かした授業にしていく予定です。詳しくは次
回の保護者会にて、各学年へご説明に伺う予定です。子供たちのために、保護者の方々にもご協力い
ただく場面があるかと思いますが、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

会務報告
9月29日 笹幡フェステイバル実行委員会 (会⾧)
10月2日 消防署へ防災拠点訓練報告書提出 (副会⾧)
10月4日 小P連理事会（会⾧）
10月10日 本町青少年地区委員会（副会⾧）
10月12日 笹塚地区委員会（副会⾧）
10月14日 クリーン作戦（副会⾧）
10月17日 施設開放委員会（副会⾧）
10月20日 第1回中幡小避難所運営委員会 （副会⾧）
10月21日 次期システム担当打ち合わせ（副会⾧）
10月28日 中幡っこフェスタ (総務)
11月1日 小P連理事会（会⾧）
11月2日 PTA研修会（副会⾧）
11月9日 笹塚地区委員会（副会⾧）
11月14日 本町青少年地区委員会（副会⾧)
11月20日～11月24日 あいさつ運動（総務）
11月26日 笹幡フェステイバル（総務）
11月30日 学校運営協議会研修会（会⾧・副会⾧））



【 学級委員 】
・笹幡フェステイバルお手伝い(全学年）
・メールアドレス更新対応(3年・4年)
・転入生登録（2年）
・卒対関連でアルバムの打合せ、記念品
選び等（6年）

【校外】
・秋の交通安全キャンペーン講習参加
・陸上記録会の警備対応
・秋の交通安全パトロール実施
・自転車教室の開催 ・警視庁本部見学

【役選委員】
・委員会開催
・役選会議欠席者への出席のご依
頼とオンライン会議ツールがTeams
になる旨を案内。
・学芸会での会議の宣伝

【広報】
・陸上記録会取材 ・学芸会取材
・自転車教室取材
・中幡っこフェスタ取材
・ウェルチェアラグビー取材

【学校保健】
・特になし
〈予定〉2月20日に第2回委員会開催

【ベルマーク】
・テトラパックを
発送

【中幡っこフェスタ】
・委員会の開催
・中幡っこフェスタの開催
・アンケート実施

① 【10月20日(金)避難所運営委員会について 会⾧より】
地域の3町会にも加わっていただき、今年度発足しました。渋谷区は在宅避難を推奨していますが、家屋が倒壊した場合
は避難所を開設することになります。その場合に誰がどのような対応をするかの役割分担を、PTA含め事前に決め、訓練して
おくことで、いざという時にスムーズに動けるようにしていきます。

② 【10月21日(土)自転車教室について 校外委員より】
参加者は1年生～4年生の計26名。内、3年生以上の免許証発行対象者は14名でした。例年通り、警察の方から走
行中の注意点の説明を聞き、コースを走行しました。無事、転倒や怪我なく実施することができました。参加賞として、鉛筆と
消しゴムをお渡ししました。

③ 【10月28日(土)中幡っこフェスタについて 中幡っこフェスタ委員より】
各学年多くの児童に参加してもらえました。アンケート結果によると、子供・保護者ともに大変好評で、来年も是非開催し
てほしいという意見を多くいただきました。その反面、フェスタ委員の負担が大きいのではないかという意見もありました。
実際、当日参加できるフェスタ係が不足したことにより、人員確保に大変苦労しました。来年度に向けた改善策として、
①フェスタ係を現行の3名→6名に増やす。②4月の委員・係募集時に、フェスタの目的や日程を周知させること。
この2点を提案いたします。多くの子供たちが参加している行事なので、やっても良いよ、という方に委員や係になっていただき
たいと思います。

活動報告

議事

① 【 役員選出会議 役選委員より 】
12月23日(土)、学校公開の日に役員選出会議を開催いたします。
役選会議は会員の2/3以上の出席がない場合、会として成立せず、再度別日
にお集まりいただかなくてはなりません。できるだけ多くの保護者様にご出席いただ
きますようお願いいたします。

② 【大人の自転車教室及び電動キックボード講習について 相澤会⾧より】
1月16日(火)13:00から、幡ヶ谷第3公園にて開催いたします。
六号通りや水道道路で大人の危険な運転を目にすることがあります。この機会
にぜひ、正しい乗り方を学んでみませんか?後日、総務より詳細等案内する予
定です。

今後の予定 中町副校⾧先生より

「ＭＡＤＯ」その他ＰＴＡの情報は、中幡小ＰＴＡホームページにも掲載しております。
https://nakahatapta.tokyo

この度も、2023年度版、『 MADO vol.4 』をご覧頂きましてありがとうございます!

放課後クラブより

中幡っこフェスタでやらせていただいた逃走中は、子供たちと先生方が一緒
に楽しめる非常に貴重な機会となりました。今後も小学校のイベントやPTA
活動に積極的に参加させていただきたいと思います。

平素より中幡小学校のためにご尽力い
ただきありがとうございます。中幡っこフェス
タ・笹幡フェスティバル等大きなイベントにつ
きましても、多くのご協力のおかげで、子供
たちの生き生きとした姿を見ることができ、
本当に嬉しく思っています。
今年度の春休みに決定しました、普通教
室化計画につきましては、生活科教室を
予定しています。来年度も引き続き順々
に工事が始まりますので、ご協力をお願い
いたします。
また、3月2日には鼓笛隊の移杖式があり
ます。昨年度同様、パレードの後、移杖式
となる予定です。パレードの際の警備に関
しましては、今年度もPTAのご協力をお願
いすることになるかと思いますが、どうぞよろ
しくお願いいたします。


